

Schule am Bauernhof online

Der Zertifikatslehrgang „Schule am Bauernhof“ wurde heuer auf ungewöhnliche Weise abgeschlossen – online
Besondere Umstände erfordern besondere Maßnahmen. So auch beim Abschluss des dies-jährigen Zertifikatslehrgangs

Unter normalen Umständen, beinhaltete der Abschluss zwei Tage an einem Schule am Bauernhof Betrieb.

In diesen zwei Tagen planen die Teilnehmer/-innen in Kleingruppen ein Drehbuch, das sie dann an Schulklassen ausprobieren können. Darüber hinaus, ist diese Zeit die perfekte Möglichkeit um sich mit den anderen zukünftigen Schule am Bauernhof-Anbieter auszutauschen.

Natürlich war das leider heuer nicht möglich. Da diese Art von Abschluss auch in näherer Zukunft unwahrscheinlich war, wurde kurzerhand eine virtuelle Alternative gesucht und gefunden.

Um den Teilnehmer/-innen trotzdem die Chance zu geben sich auszutauschen und ihre Drehbücher vorzustellen, wurde beschlossen den Zertifikatslehrgang via Zoom abzuschließen.

Die Teilnehmer/-innen bereiteten im Vorfeld eine kleine Präsentation vor, bei der sie vor allem auf ihren Betrieb, ihre Drehbücher und methodischen Herangehensweisen eingingen. Der Kreativität wurde keine Grenze gesetzt und so kam es, dass nicht nur Fotos, sondern auch kurze Videosequenzen in die Präsentation eingebaut wurden.

Allen technischen Unsicherheiten zum Trotz, haben sich alle Teilnehmern/-innen auf die neue Situation eingelassen und diese hervorragend gemeistert.

Der Abschluss kann als voller Erfolg eingestuft werden, da eines gewiss wurde - die Schülerinnen und Schüler dürfen sich auf wohl durchdachte, spannende und abwechslungsreiche Schule am Bauernhof - Programme in der Zukunft freuen.